

RID 2780

茅ヶ崎ロータリークラブ週報

2025-2026 年度テーマ

よいことの
ために
手を取りあおう

第 66 代会長 加瀬 義明

第 66 代幹事 小澤 雅彦

painted by Kenzo Tanaka

[事務局] 〒253-0044 茅ヶ崎市新栄町 13-29 茅ヶ崎商工会議所 3 階 TEL : 0467-83-6060 FAX : 0467-83-9915

メール : c3rc@io.ocn.ne.jp [例会場] 〒253-0073 茅ヶ崎市中島 1341 コルティーレ茅ヶ崎 TEL : 0467-87-0002

2026 年 1 月 8 日(木) 第3134回例会 天候: 晴れ 司会: 平賀裕祥副幹事 No. 23

≡本日の例会行事≡

- ◇歌唱 「君が代」「奉仕の理想」
- ◇四つのテスト唱和 [大森翔平会員⇒]
- ◇会長挨拶
- ◇幹事報告
- ◇諸事お祝い
- ◇委員会報告 [雑誌]
- ◇卓話 小澤雅彦幹事・加瀬義明会長 『半期報告』



◎諸事お祝い

☆誕生祝 澤邑重夫君・樋口康雄君・上原幸作君・山口裕哉君 (北村水産セット)

☆結婚記念祝 山口裕哉君 真由子様・山口利通君・大箭剛久君・橋本正一君 (スプーンセット・御夫人…花束)

◎幹事報告

◆国際ロータリー日本事務局より ◇1月ロータリーレートの通知 1 \$ = 1 5 6 円

◆ガバナー事務所より

◇2026年度 2780地区米山奨学生世話クラブ・カウンセラー募集のご案内 エントリー締切…1/23 (金)

◇財団室NEWS 1月号…全会員へ配信済み

◇2026年1月 職業奉仕月間リソースのご案内…全会員へ配信済み

◇下半期 人頭分担金 送金依頼 ◇上半期地区資金比例人頭分担金 送金のお願い

◇2026年台北国際大会 R I 理事主催 親善朝食会のご案内

◎6/14日 7:00~8:00 ◇圓山大飯店 ◇会費…12,000円 (着席)

◇『地区便覧』作成のためのアンケートの件

◆台北西北区扶輪社より 2026年台北国際ロータリー年次大会の宿泊につきまして…全会員へ配信済み

◆ロータリーの友事務所より ロータリーの友 1月号

◆タウンニュース (クラブ紹介記事・賀詞挨拶掲載号)

◆年賀状 (玉蘭荘・茅ヶ崎青年会議所

他) 着

◎委員会報告

雑誌 [田中会員]: ロータリーの友記事紹介



結婚記念祝 左から山口裕哉御夫妻、山口利通・大箭・橋本の各会員

出席報告 德舛幸丈会員

日時	回	現会員	計算会員	出席	MU済	欠席	暫定出席率	修正出席率
1/8	3134	45	43+1	31	3	10	77. 27%	



誕生祝 上原・山口裕哉・樋口の各会員

スマイル報告 [島崎英之会員]

加瀬義明君 & 小澤雅彦君 皆様、新年あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。山口真由子さまいらっしゃいませ。夫婦で例会をお楽しみください。田中さん、雑誌紹介楽しみにしています。

田中賢三君 山口裕哉会員御夫妻結婚記念祝おめでとうございます。諸事お祝いの方々おめでとうございます。今日雑誌紹介させていただきます。「ロータリー 会費・例会友を読み」よろしくお願ひします。

山口裕哉君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひします。また、誕生祝及び結婚記念祝ありがとうございます。本日は妻も参加させていただいております。何卒よろしくお願ひます。

大箭剛久君 本年もよろしくお願ひいたします。ここ20年あまり、初日の出を見に柳島海岸に行っているのですが、今年は厚い雲に覆われてお日様が出なかつたので、日の出でない「初日の出ず」の光景を焼きつけてきました。良い年になりますように。

山口利通君 山口裕哉夫人ようこそ。いつまでもお幸せに。本日お祝いの皆様おめでとうございます。

和田幸男君 あけましておめでとうございます。加瀬会長・小澤幹事、半期報告よろしくお願ひします。諸事お祝いの皆さん、おめでとうございます。

中山富貴子君 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願ひ申し上げます。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。山口真由子様ようこそ。結婚記念祝おめでとうございます。例会を楽しんでくださいませ。

河本啓伸君 明けましておめでとうございます。2月1日のIMで茅ヶ崎ロータリー楽団がアトラクションに登場予定です。本日より邦佑ちゃんのところの秘密スタジオで練習開始致します。皆様、本番をお楽しみに。

古知屋光洋君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。山口裕哉さん、絶対独身と確信していたのでびっくりです。杉田祐一君 本年もどうぞよろしくお願ひいたします。加瀬会長・小澤幹事、半期の振返りを楽しみにしております。

みづほぎん君 皆様あけましておめでとうございます。なんと年末ジャンボが当たりましたので気持ちよくスマイルさせていただきます。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。加瀬会長・小澤幹事、半期報告楽しみです。ちなみに当たったのは7等です。

富田桂司君 あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。年明けの箱根駅伝を見て感動でした。母校も出場して欲しかったのですが、予選落ちだったようです。が、学校の厩舎から馬が逃げ出したとのニュースでちょっと嬉しくなってしました。馬年を喜んでいるのですかね。60年に一度の丙午みたいですが…

木村邦佑君 令和8年丙午一白水星、本年もよろしくお願ひいたします。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。山口真由子様ようこそ。ウクレレの音は幸せを呼びます。アロハー

橋本正一君 新年あけましておめでとうございます。諸事お祝いの皆さんもおめでとうございます。

安武 勝君 明けましておめでとうございます。山口真由子様ようこそいらっしゃいませ。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。

桝木太郎君 おそくなりました。今年もよろしくお願ひ申し上げます。

平賀裕祥君 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願ひいたします。今年も皆様が“うまく”いきます様に。

宇野雅仁君 諸事お祝いの皆様おめでとうございます。そして本年もよろしくお願ひいたします。

樋口康雄君 新年おめでとうございます。誕生祝ありがとうございます。2月1日のIMに向けて、本日例会後ロータリーバンドの練習に行って参ります。本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

大森翔平君 新年のおみくじ「小吉」を引き、くやしくてもう1回引いたら「末吉」がでました。本年もよろしくお願ひ致します。

上原幸作君 諸事お祝いのみなさんおめでとうございます。山口真由子様ようこそ。田中さん、記事紹介よろしくお願ひします。

榎 謙二君 山口さまようこそいらっしゃいました。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。

鈴木みゆき君 皆様新年あけましておめでとうございます。山口裕哉会員御奥様、ようこそ茅ヶ崎RCへ。今年もどうぞ宜しくお願ひ致します。

島崎英之君 皆様本年もよろしくお願ひ致します。山口真由子様ようこそお越しくださいました。諸事お祝いの皆様おめでとうございます。田中さん、記事紹介宜しくお願ひ致します。

[本日 25 件、39,000 円です]



左) 前年度年次報告書配布の告知をする木村信一会員
右) 年初例会の乾杯発声をする山口利通会員

卓話は別紙に掲載されています

半期報告 加瀬義明会長

茅ヶ崎ロータリークラブ第66代会長に就任してから半年が経過いたしました。あらためてこの半年を振り返ったご報告をさせていただきます。第2780地区の今年度のポリシーは、「Have Fun Rotary ロータリーを楽しもう」です。それを踏まえて今年度のクラブ会長方針のテーマを「原点回帰。そして結束して向上しよう」とさせていただいたわけありますが、7月21日の海の日には毎年恒例の海岸清掃に多くの会員の皆さんのが参加していただき、世田谷RCの皆さんもご参加いただいてスイカ割りの企画もあり、木村会員扮するスイカも登場し、楽しい移動例会が出来ました。

7月31日には直前会長幹事と地区役員の慰労会に加え、転勤でクラブを去る細井会員の送別会や交換留学生たちも招いての賑やかな夜間例会が開催できました。

9月には台北西北RCの65周年記念式典にクラブから1名も参加いただき、玉蘭荘訪問も含めて充実した日程になりました。昨年参加できなかった会員は、是非今年の9月に台北西北区RCの式典に参加できるよう試みてください。

11月には65周年記念式典が皆様のご協力のもと、無事に終了しました。前夜祭の屋形船也非常に盛り上がり、翌日のエクスカーションのチームラボの見学もとても写真映えのする施設で、海外ゲストの皆さんのがなかなか出てこなくて焦ってしまったことも今は良い思い出になっています。おかげさまで台湾やフィリピンのロータリアンたちにも楽しんでいただくことができました。当日まで準備に奔走頂いた実行委員会の皆様には本当に感謝申し上げます。ありがとうございました。

そして12月18日にはクリスマス家族会も会員ご家族にも大勢ご参加いただき盛況に開催することができました。親睦委員会の皆様、お疲れさまでした。ちなみに今年のオーラクションでは最後の落札でハイパーインフレの波をもろに受け止める結果になりましたことは苦い思い出です(笑)毎月第3土曜日に開催されている子ども食堂にも、私は仕事の都合でめったに参加できないのですが、毎回会員の皆さんがお手伝いに参加していただき、感謝申し上げます。同好会も、ゴルフや野球、俳句のお仲間が活発に活動してくださり、会員の親睦交流に大きな成果を發揮していただいているところであります。野球大会は初めて参加する予定でユニフォームやグラブ等を準備して臨んだのですが、あいにくの雨天で試合は中止になってしまいました。しかし懇親会でのじゃんけん大会で優勝クラブを決めるということになり、河本監督が見事優勝を勝ち取ったのは今も記憶に新しいところであります。

クラブの今年度の重点項目は

一つは皆が成長する1年に

→仲間を大切にし、協力し合い、自己をさらに成長させ、そしてクラブも成長できる一年にします。とお伝えしましたが、多くの行事を通じて多少なりとも成果を出せたのではないかでしょうか。

次に、ロータリーの良さを積極的にアピールするとお伝えしましたが、タウンニュースやJCOM等を通じて積極的に茅ヶ崎ロータリークラブの活動をアピールさせていただいております。

例会での方針は

・例会での時間配分を守ります

事務連絡は簡潔に報告していただきます

卓話の時間は確実に確保します

スマイルは必ず全部読み上げていただきます

→スマイルは奉仕活動の原資となる大切な資金です。皆さん気が持ちよくスマイルできるようにしていきます。

雑誌紹介の時間もしっかりと確保します

を掲げさせていただきましたが、これらについてはこの半年間は何とかクリアできているのではないかと思っております。

会員増強を純増で4人と目標を挙げさせていただいておりましたが、現時点で3名の入会までこぎつけましたが、残念ながら一人は自己都合、一人は転勤、二人は高齢で退会、一人は突然のご逝去となってしまい、5人の会員を失ってしまったため、現在は期首当初からマイナス2名の45名となってしまっております。

まだIMや3クラブ合同例会、ポリオキャンペーン等のホスト行事も残っておりますので引き続き力を合わせて成功できるようご協力お願い申し上げます。また、会員増強も引き続きご協力の程お願い申し上げます。

以上をもって半期報告とさせていただきます。



かせよしあき

1967年2月24日生れ A型

職業分類：不動産コンサルティング

(株)湘南財産パートナーズ代表取締役

2013年6月入会

若い世代に「こんな大人になりたい」

と思ってもらえるロータリアンに



上
左から委員会報告
の上原・杉田・島崎の各
会員
下
山口裕哉ソ
ングリーダー

半期報告 小澤雅彦幹事

みなさん、こんにちは！

2025-26 年加瀬会長年度も早いもので折り返し、前半を振り返ってみますと、奉仕事業は恒例の 7 月海の日、浜降祭の海岸清掃・懇親会からはじまりました。

総勢 38 名、世田谷ロータリーから 8 名の参加をいただき、田中道子さまや徳舛さんのご家族、吉知屋さんもお嬢様のこまちさん、坂田さんの息子さんはる君にも参加いただきました。

親睦会ではスイカ割も開催され盛り上りましたね！

同じく 7 月には直前会長・幹事慰労会が開催され、この時には退会された細井さんやカミーユの送別会と六反君の出発壮行会も兼ねて行われました。

9 月には地区大会が開催され、アパホテル社長の講演がありました。

同じく 9 月は台北西北 RC65 周年に加瀬会長をはじめ 13 名で訪問し、台北メンバーとの親睦を深めることができました。私はゴルフにも参加し、人生ではじめての貴重な経験もしました。

そして 11 月には私たちのクラブの 65 周年記念式典を迎えるました。

前夜祭では台北・フィリピンのお客様と屋形船で盛り上がり、観光ではチームラボやもんじゃ焼き、そして夜の式典では市長にもご臨席賜り本当に盛大な式典となりました。さらにはまだ記憶に新しいサンバで大興奮のクリスマス家族例会

サンバを踊れば嫌なことなんか忘れちゃいますね！最高の年忘れとなりました。

多くのイベントがありました。このように思い出に残る楽しいイベントをたくさん実施できたのは、それぞれの委員の委員長をはじめ会員の皆様の協力あってこそだとあらためて感謝申し上げます。

半期報告の内容をどうしようかといろいろ考えて、例年にならってイベントを羅列して振り返るだけではマンネリかと思っていろいろネタを考えたのですが、この半期の間に 65 周年をはじめ、様々なイベントを皆様のおかげで実行できたことを思うと感謝の気持ちを述べずにはいられませんでした。

本当にありがとうございました！

65 周年という節目の年度に茅ヶ崎ロータリーのこれまでのことを振り返ると、自分自身の入会して 10 年間のことでも振り返らずにはいられません。すこし入会当初のことも少し振り返ってみたいと思います。

私は 2016 年 2 月に入会しましたので、来月でちょうど丸 10 年になります。当時の会長は大森竜太郎さんのお父様大森久巳男さんで、幹事は横山さん、私は 3 月が誕生日ですので入会してすぐ翌月には誕生日祝いをいただきました。当時の誕生日祝いはなんどきセットで初めて食べた豚肉のみぞ漬けのおいしさに感激したことを覚えています。

副幹事として司会をされていたのが、今年 AG をされている大箭さんでした。また大森会長年度は田中さんがガバナーを務められていた年度としてもとても印象に残っています。

私は地元茅ヶ崎で開業はしていましたが、地元の付き合いはほとんどありませんでしたので、杉本さんのお父様にロータリーに誘われ入会した時はロータリーの仲間に入れたこと、知り合いが増えることが嬉しくて本当に毎例会が楽しみでした。せっかく入会したのだから、いろいろな方と

交流したいと思って、毎回違うテーブルに座るようにしました。

ロータリーに入会して様々な出会いがあったことなど、考えてみれば人生は不思議なことばかりです。

ロータリーに入会する 2016 年の前年 2015 年に父が亡くなり、その相続の相談で司法書士だった杉本さんのお父様のところを尋ねたところ、ロータリーに誘われたわけです。人生には何か見えないスイッチがあって、急にそのスイッチが押される瞬間があるのではないかそんな気がします。というのも私たち生命の誕生にも不思議なスイッチの働きが実はあるんです。

私たち動物の体の形を決める「Hox (ホックス) 遺伝子」という遺伝子があります。これは、あらゆる動物の体の形を決定する、いわば「マスター・スイッチ」のような遺伝子です。驚くべきことに、我々人間も、空を飛ぶ鳥も、海を泳ぐ魚も、さらには小さな昆虫までもが、ほぼ共通の Hox 遺伝子のセットを持っています。

生命の基本的な設計図=遺伝子ほとんど変わらないのに、動物たちは驚くほど多様な姿をしています。なぜ、同じ設計図を持ちながら、これほどまでに形が異なるのでしょうか？ その答えは、遺伝子の「中身」ではなく、その遺伝子が「いつ、どこで、どの程度働くか」というスイッチの入り方の違いにあります。

遺伝子は同じなのに、そのスイッチの入り方で動物の多様性が生じているなんて不思議ですよね。

この不思議な遺伝子の働きを知ったときロータリーに似てるなって思ったんです。

ロータリーの 5 大奉仕

ロータリーの中核的価値観

ロータリーの公式標語である「超我の奉仕」や「最も奉仕するものもっとも報いられる」

ロータリーの基本的な遺伝子、DNA は変わらないのに、年度ごとに入るスイッチが違うだけでクラブに特徴が出て多様性が生じるのにとても似ていますよね。

残りの半期も加瀬会長年度を盛り立てて、皆様と協力してクラブにとってよいスイッチを入れられるよう楽しんでやっていきたいと思います。みなさま後半もどうぞよろしくお願いいたします。

本日はありがとうございました！



おざわまさひこ

1972 年 3 月 21 日生れ O 型

職業分類：歯科

にんべんビル歯科 院長

2016 年 2 月入会

「ロータリーいかがですか？」と人に薦められるロータリアンになりたい